Kinder sicher mit dem Velo unterwegs

Velofahrkurs vom Elternforum Weggis in Zusammenarbeit mit Pro Velo Luzern

Am 17. August 2024, trotz Regen, sind zahlreiche Kinder gemeinsam mit ihren Eltern oder Begleitpersonen zum Velofahrkurs in Weggis erschienen. Nach einer Einführung durften die Kinder mit den Leitern von Pro Velo Luzern im "Schonraum" beim Schulhausplatz Sigristhofstatt auf ihr Fahrrad steigen. Es wurde Slalom gefahren, ein Parcours absolviert, mit der Rampe experimentiert, das Fahren im Kreisel gelernt und natürlich Blick zurück, Handzeichen und Einspuren geübt. Währenddessen wurden die Erwachsenen bei einem Vortrag über die Verkehrssicherheit und das elterliche Verhalten informiert.

Nach der Pause und gut gestärkt, durften alle Kinder gemeinsam mit ihrer Begleitung auf die Strasse, voran immer das Kind. Auf einem vordefinierten Parcours quer durchs Dorf wurde das Geübte auf der Strasse umgesetzt und erklärt. Nicht nur die Kinder haben das sichere Fahren auf der Strasse gelernt, auch die Eltern und Begleitpersonen konnten interessante Informationen vom Kurs mitnehmen. So macht Fahrradfahren für Kind und Eltern SICHER Spass.

Ein grosses Dankeschön an Pro Velo Luzern für die sichere Durchführung des Kurses. Wir freuen uns schon jetzt auf viele Teilnehmende im nächsten Jahr.

Elternforum Weggis

Beilage 1: Foto «Sicheres Verhalten auf der Strasse.»

Beilage 2: Foto «Das Üben mit der Rampe hat viel Spass gemacht»

Beilage 3: Foto «Im Schonraum wird fleissig geübt»